



Sophie Boissard est renouvelée dans ses fonctions de Directrice générale du Groupe Clariane

Lors de sa séance du 5 août 2024, le Conseil d'Administration du Groupe Clariane a renouvelé le mandat de Directrice générale de Sophie Boissard qui arrivait à échéance le 31 décembre 2024.

Sophie Boissard est Directrice générale du groupe Clariane depuis le 26 janvier 2016. Elle a été également nommée comme administratrice par l'Assemblée générale des actionnaires le 22 juin 2020, mandat renouvelé par l'Assemblée générale du 15 juin 2023.

Jean-Pierre Duprieu, Président du Conseil d'Administration du Groupe Clariane, a déclaré à l'issue du Conseil de ce jour : *« A l'unanimité, le Conseil d'Administration a souhaité renouveler par anticipation, pour une période de cinq ans, le mandat de Directrice générale de Sophie Boissard. Depuis 2016, Sophie Boissard a profondément transformé le Groupe Korian, devenu Clariane et société à mission en juin 2023. Le groupe Clariane est devenu un des acteurs majeurs en Europe de la prise en charge des fragilités, désormais présent dans les maisons de retraite, les soins médicaux spécialisés et l'accompagnement à domicile.*

Dans le contexte des crises inédites auxquelles le secteur a fait face, Sophie Boissard a su faire preuve de constance et de résilience, avec l'ensemble des collaborateurs du groupe, pour inscrire dans la durée un projet d'entreprise qui place en son centre la personnalisation et la qualité des soins. Ce renouvellement anticipé témoigne de la pleine confiance qu'ont l'ensemble des administrateurs, administrateurs de longue date et ceux nouvellement arrivés à notre Conseil, en la capacité de Sophie Boissard, avec son équipe de direction, pour déployer avec succès le projet d'entreprise A vos Côtés et le plan de renforcement de la structure financière décidé le 13 novembre 2023. »

Sophie Boissard a également indiqué : *« Je remercie le Conseil d'Administration de Clariane pour sa confiance renouvelée. Le Conseil comme la communauté des collaborateurs du Groupe savent pouvoir compter sur mon engagement au service de notre mission de « prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ». Dans le nouveau contexte de marché, je m'attacherai plus que jamais à renforcer les fondamentaux économiques et opérationnels de notre groupe et à donner à celui-ci les moyens d'un développement équilibré, créateur de valeur pour l'ensemble des parties prenantes. A l'occasion de ce renouvellement de mandat, je souhaite exprimer aux équipes de Clariane toute ma gratitude pour leur action au quotidien auprès des patients et des résidents.»*

Ancienne élève de l'École Normale Supérieure et de l'École Nationale d'Administration, ancienne conseillère d'État, Sophie Boissard a notamment travaillé au ministère du Travail et des Affaires sociales et au ministère de l'Économie et des Finances.

Elle a ensuite rejoint le Comité Exécutif du groupe SNCF en 2008, pour créer et développer Gares & Connexions, la division de gestion et de valorisation des gares, puis, en 2014, SNCF Immobilier, branche dédiée à la valorisation des actifs immobiliers et fonciers. Elle a également été en charge, entre 2012 et 2014, de la stratégie et du développement international du groupe SNCF.

Depuis le 26 janvier 2016, Sophie Boissard est Directrice générale du groupe Clariane. Elle est également membre du Conseil de surveillance d'Allianz SE.

A propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 60 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisées (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages&Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contact presse :

Julien Charles

Responsable des relations presse

06 70 89 04 80

julien.charles@clariane.com